
 

 

高 萩 市 教 育 委 員 会 

平成 30年４月定例会会議録 

 

１ 日 時  平成 30 年 4 月 11 日（水） 午後 4 時 00～午後 4 時 40 分 

２ 場 所  高萩市役所 3 階 会議室 3-2・3-3   

３ 議 事  

(1) 会議録署名委員の指定について 

(2) 議案第 8 号 高萩市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

４ 教育長報告事項                                                

(1)平成 30 年度嘱託員及び臨時職員の採用について 

   (2)平成 30 年度準要保護児童生徒の認定について 

(3)主な行事の実績及び今後の予定について 

 

５ その他 

 

６ 出席委員        

   教育長         大内 富夫 

委 員         関矢 光良 

委 員         鈴木 智恵子 

委 員         鈴木 幸男   

 

７ 欠席委員         

               増子 惠美 

 

８ 説明のため出席した職員 

教育部長                        石井 健寿 

教育総務課長                       小泉 伯文 

学校教育課長                     長谷川 範雄 

生涯学習課長                     大﨑 真未 

国体推進課長                     畠山 勝浩 

生涯学習課副参事兼中央公民館長兼松岡地区公民館長    小野寺 利光  

国体推進課副参事兼スポーツ振興ＧＬ          関山 敏彦 

学校教育課長補佐兼教育指導ＧL             和田 真一 

教育総務課長補佐兼教育総務課ＧＬ           福士 圭子 

生涯学習課係長兼生涯学習ＧＬ             山縣  稔  

国体推進課係長兼国体推進課ＧＬ             大久保 勝 
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        【開会  午後 4 時 00 分】     

○事務局 

   平成 30 年度の最初の定例会ですので、事務局職員の紹介をさせていただきます。 

   （職員紹介） 

○教育長 

ただ今から、高萩市教育委員会の 4 月定例会を開会します。 

説明のため、事務局職員を出席させておりますので、よろしくお願いいたします。 

お手元の議事日程に従いまして、議事に入らせていただきます。 

「(1)会議録署名委員の指定について」を議題といたします。 

会議録につきましては、「高萩市教育委員会会議規則第 17 条第２項の規定により 

教育長及び会議で決めた委員 1 名が署名しなければならない。」とされております。 

教育長において、署名委員を指名させていただいてよろしいでしょうか。 

【各委員から異議なしとの声あり】 

○教育長   

 それでは、鈴木幸男委員を指名します。よろしくお願いします。 

○鈴木幸男委員 

   はい。 

○教育長 

次に「（2）議案第 8 号 高萩市スポーツ推進委員の委嘱について」を議題といた

します。 

   事務局から説明をお願いいたします。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。） 

○教育長 

何か質問等ありませんか。 

無いようですので採決を行います。 

「(2) 議案第 8 号 高萩市スポーツ推進委員の委嘱について」ご承認いただける委

は挙手をお願いします。  

  【全員挙手】 

全員挙手と認めます。 

よって「(2) 議案第 8 号 高萩市スポーツ推進委員の委嘱について」は、承認する

ことといたします。 

      

 次に、「３ 教育長報告事項」をお願いいたします。 

    はじめに「（1）平成 30 年度嘱託員及び臨時職員の採用について」事務局から説明

願います。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。） 
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○教育長  

   事務局から説明が終わりました。何か質問等ございましたらお願いいたします。 

よろしいですか。 

それでは、次に「（2）平成 30 年度準要保護児童生徒の認定について」事務局から

説明願います。 

○事務局 

   （資料に沿って説明する。認定率は小学校 10.696％、中学校 14.092％、合計

11.888％） 

○教育長  

   事務局から説明が終わりました。何か質問等ございましたらお願いいたします。 

○関矢委員 

   平均値で 11.9％というのは、他の市町村と比較して高いのでしょうか。 

○事務局 

   手元に資料がないのですが、認定率としては平均的だと思います。詳細な数字が

わかりましたら、お知らせいたします。 

○教育長  

  よろしいでしょうか。 

それでは、次に「（3）主な行事の実績及び今後の予定について」まずは「実績」か 

ら説明願います。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する） 

○教育長 

    実績の説明が終わりました。何かご質問等ございますか。 

   無いようですので、次に「今後の予定」をお願いします。 

○事務局 

   （各課、資料に沿って説明する。） 

○教育長 

    今後の予定につきまして説明が終わりました。何かご質問等ございますか。 

無いようですので、教育長報告事項については終了いたします。 

 

次に、「４ その他」に移ります。事務局で何かございますか。 

   無いようですので、次回の日程をお願いします。 

○事務局 

    次回は、5 月 14 日（月）午後 1 時 30 分から 市役所 3 階 会議室 3-2・3-3 にて

行います。 

○教育長 

   以上で、教育委員会 4 月定例会を終了致します。 

                            【閉会 午後 4 時 40 分】 


